

La participación de la IP sería en el manejo y **distribución** del **agua potable** en la ciudad, en 2010

Concesionará GDF **servicio** de **agua**

Las empresas tendrían a su cargo toda la responsabilidad en el mantenimiento de las tuberías y el cobro del líquido



MAGNOLIA VELÁZQUEZ

A partir del próximo año, el Gobierno del Distrito Federal incrementará la participación de la iniciativa privada en el **manejo y distribución** del **agua potable** en la ciudad.

En marco del **Bono** Invest México 2009, el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, dijo que las empresas privadas que se incorporen, a partir de 2010, al **servicio** de **agua** no sólo estarán encargadas del cobro, sino también de la **distribución** del líquido, de la reparación de fugas y hasta de la instalación de medidores.

El trabajo de las empresas privadas que presten el **servicio** de **agua** sería por zona.

“Lo que vamos a hacer, haz de cuenta que dices: “te voy a dar una zona de la ciudad que tú puedas –digamos- hacer la gestión completa ¿cuál es la gestión completa?, yo te entrego el **agua**, se distribuye y esa empresa deberá invertir en esa parte”, explicó.

Con la mayor participación de las empresas, el GDF sólo se encargaría de distribuir a las concesionarias el **agua** y recibir las ganancias por la venta del líquido en la ciudad.

Además de que controlaría cuánto líquido sale, cuánto se vende, cuánto se regresa y cada una de las zonas que trabajen las empresas.

Y las empresas interesadas en participar tendrían a su cargo toda la responsabilidad, desde la **distribución** del **agua**, hasta el mantenimiento de las tuberías y el cobro del **servicio**.

Marcelo Ebrard rechazó que este esquema sea para privatizar el **servicio**, por el contrario, dijo

que será el modelo más avanzado de gestión de **agua** en el país.

Cabe destacar que actualmente cuatro empresas de la iniciativa privada participan con el gobierno en el **servicio** del **agua**, pero sólo se encargan de cobrar el mismo.

Negocio

El GDF sólo se encargaría de asignar a las concesionarias el control del **suministro** y cobro del **agua** en algunas zonas; el Gobierno local recibiría las ganancias por la venta del líquido. La administración se quedaría con la propiedad del recurso y regiría los costos de éste

